

寒い日が続いていますが、寒さにも負けず子どもたちは毎日元気に遊んでいます！今年度もあと2ヶ月をきり、6年生は少しずつ卒業も近づいてきました。今のみんなといられる時間を大切に過ごしていきましょう。

けん玉検定合格者

去年の終わり頃から放課後児童クラブ室では、けん玉検定を始めました。みんな一生懸命練習し、色んな技にも挑戦してどんどん上達しています。検定合格者には合格証が渡されました！よく頑張りました！おめでとう！



『冬まつりのお知らせ』



- 日時： 2月13日(土)
10時～11時半(1時間半を予定)
- 場所： 体育館

例年は芸術鑑賞会を行っていますが、コロナ禍のため外部の方は呼ばず、今年は職員だけでイベントを行うことになりました。ご理解よろしくお願ひ致します。

～お願い～

緊急時の際、連絡が取れない事のないようにご家庭にてお引越、また職場の変更があった場合は、放課後児童クラブ室までご連絡ください。



マスク着用について

只今、放課後児童クラブ室では予防対策として手洗い・消毒など最善の注意を払い開所しておりますが、感染リスクがないわけではありません。感染予防のご協力として、クラブ室を利用する際には必ず児童にマスクを着用させてご利用いただきますようお願い致します。